

平成 27 年 9 月 29 日  
『銀河鉄道 999』現実化プロジェクト」実行委員会事務局

**「銀河鉄道 999 新デザイン電車」クラウドファンディングの不成立と、  
銀河鉄道 999 現実化プロジェクトの継続について**

松本零士先生の代表作、「銀河鉄道 999」の世界を、地元とファンの皆様の力で松本先生ゆかりの西武 鉄道沿線に実現しようという『銀河鉄道 999』現実化プロジェクト」(名誉実行委員長、松本零士)。第一弾として、クラウドファンディングによるデザイン電車製作資金の調達を行っていましたが、締切日の 9 月 29 日現在、目標金額 2999 万円に到達せず、クラウドファンディングは不成立となりました。ご支援くださった皆様に 厚く御礼申し上げます。皆様の出資金につきましては、運営のサイバーエージェントクラウドファンディングより全額返金いたします。

クラウドファンディングは不成立となりましたが、最新の科学技術を導入して松本零士先生の世界を実現しようという『銀河鉄道 999』現実化プロジェクト」は、引き続き継続してまいります。デザイン電車の復活につきましても、練馬区をはじめとする沿線地域や西武鉄道と前向きに検討して参ります。

クラウドファンディングでご支援いただいた方々からは、「『999』に乗れること、心待ちにしています」「頑張って私たちの夢を実現させてください」「子供のころからの松本零士作品ファンです。西武線が見える場所に住んでおり、ぜひ、復活して欲しいです」「松本先生、リアル 999 に向けて頑張ってください」...など、多くのご支援、激励メッセージをいただきました。

ファンと沿線の人たちが一緒に想像の翼を広げ、心豊かに、何度でも訪れることができる街にするために、プロジェクトは進行します。引き続きご協力をお願い申し上げます。

今後のプロジェクトの進捗状況につきましては、随時当ホームページ：  
[www.kuso-lab.jp/999/](http://www.kuso-lab.jp/999/)にアップしてまいります。

Facebook ページ：[www.facebook.com/kuso.lab/timeline](https://www.facebook.com/kuso.lab/timeline)もご参照ください。